

Sinergitas TNI-POLRI, Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Pengamanan Arak-arakan Burok

Agus Subekti - CIREBON.GO.WEB.ID

Apr 30, 2023 - 10:29



KAB. CIREBON - Sinergitas TNI-POLRI ini telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Aiptu Asrofi bersama-sama dengan Para Babinsa di Pimpin Peltu Priyono beserta 2 Anggota lainnya masing-masing Kopda Purnomo dan Kopda Basit dalam kegiatan Pengamanan dan Pengawasan arak-arakan burok di Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, Minggu (30/04/2023).

Kegiatan Sinergitas TNI-POLRI ini adalah wujud dari peran serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang kerap dilakukan dalam setiap kegiatan masyarakat baik pengamanan hiburan, penyaluran bantuan bahkan dalam Program dari Dinas kesehatan maupun peternakan seperti Pin Polio,

pengecekan hewan ternak dan lain sebagainya.

Seperti kegiatan sekarang ini dalam pengamanan dan pengawalan hiburan burok dalam resepsi khitanan putra bpk. Kusma selaku warga masyarakat Dusun Pon Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan yang telah di sunat dan menyelenggarakan hiburan arak-arakan burok, yang keliling sepanjang jalan Desa dari mulai Start di depan rumah hajat dan terus berjalan menyusuri jalan D.I Panjaitan yang kemudian masuk ke jalan Desa untuk kemudian kembali ke lokasi hajat untuk melakukan berbagai atraksi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH ditempat terpisah menjelaskan bahwa Sinergitas TNI-POLRI adalah suatu bentuk nyata dalam setiap kegiatan termasuk seperti kegiatan sekarang ini dalam pengamanan dan pengawalan arak-arakan hiburan masyarakat berupa burok, selain melakukan pengaturan arus lalu lintas di sepanjang jalan juga untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman serta kondusif dan ini adalah bentuk pelayanan kami TNI-POLRI terhadap warga masyarakat, dalam kegiatan tersebut kehadiran Bhabinkamtibmas maupun Babinsa adalah suatu harapan masyarakat yang mampu memberikan pelayanan serta dalam pengelolaan Kamtibmas sebagai upaya dalam menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif.

Agus